

## LANDS ACT

Pursuant to subsection 2(3) of the *Lands Act*, the Commissioner in Executive Council orders as follows

1. The annexed *Transfer of Land Administration Order (No. 2)* is hereby made.

Dated at Whitehorse, in the Yukon Territory, this 25th day of March, 2003.

---

Commissioner of the Yukon

## LOI SUR LES TERRES

Le commissaire en conseil exécutif, conformément au paragraphe 2(3) de la *Loi sur les terres*, décrète :

1. Est établie l'*Ordonnance n° 2 portant sur l'administration du transfert des terres* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, dans le territoire du Yukon, le 25 mars 2003.

---

Commissaire du Yukon

**TRANSFER OF LAND ADMINISTRATION  
ORDER (NO. 2)**

1. The *Forest Protection Regulation (2003)* applies to all Yukon lands in the same way as it applies to territorial lands under the *Territorial Lands (Yukon) Act*.

**ORDONNANCE N° 2 PORTANT SUR  
L'ADMINISTRATION DU TRANSFERT DES  
TERRES**

1. Le *Règlement de 2003 sur la protection des forêts* s'applique à toutes les terres du Yukon de la même façon qu'il s'applique aux terres territoriales en vertu de la *Loi du Yukon sur les terres territoriales*.